

## **ICBF lideró jornada de atención integral para niños y adolescentes migrantes en Popayán, Cauca**

**Popayán, 19 de septiembre de 2019.** El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), con el apoyo de las entidades que conforman el Sistema Nacional de Bienestar Familiar (SNBF), lideró una jornada de atención integral para población migrante venezolana denominada 'Acompáñanos: no más niñas, niños y adolescentes en la mendicidad' en Popayán, departamento del Cauca.

En el inicio de la jornada, el ICBF y la Policía Nacional realizaron una caravana por las principales vías y sitios de concurrencia de la población migrante venezolana en la ciudad (terminal de transportes, centros comerciales, plazas de mercado, semáforos), con el fin de brindar información y orientación para prevenir e identificar situaciones en las que niñas, niños y adolescentes sufran cualquier tipo de vulneración de sus derechos.

Como resultado, más de 500 venezolanos entre mujeres gestantes y madres en periodo de lactancia, niñas, niños, adolescentes, jóvenes y adultos se beneficiaron con información sobre las rutas de atención y acceso a los servicios que ofrece el Estado colombiano en salud, educación, registro civil de menores de edad, atención integral a la Primera Infancia y la Adolescencia, y los servicios de Protección que ofrece el ICBF, entre otros.

A esta jornada de atención integral se unieron la Alcaldía y Personería de Popayán, el Ministerio de Trabajo, la Procuraduría General de la Nación, la Defensa Civil, la ESE Centro, Emssanar EPS, el Consejo Noruego para los Refugiados, la Fiscalía General de la Nación, Migración Colombia y la Institución Educativa Politécnico Latinoamericano del Norte.